



RUBÉN GARCÍA

Contraloría detectó irregularidades en la Superintendencia de Seguridad Social

La Contraloría auditó a la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso) al fiscalizar la plataforma que soporta la tramitación de las investigaciones por la emisión de licencias médicas irregulares. Se detectaron que existían 5.104 cuentas activas asociadas a personas fallecidas dentro del sistema, según un cruce de datos con el Registro Civil. Se registraron retrasos de hasta 427 días hábiles en la tramitación de 96 multas por parte de la institución, 1.517.099 movimientos inusuales realizados por 73 usuarios no registrados en la dotación de personal de Suseso. Además, la circular N°3.523, que regula el uso de licencias médicas, se encontraba desactualizada. Por último, según el documento emanado del ente investigador, la Suseso incumplió un convenio con Fonasa, al no reportar a su director sobre el incumplimiento de entrega de información de los cotizantes, por parte de la institución de salud.